



## 役場・生涯学習館・子ども未来創造館の 見学がはじまりました

今年度も町内全ての小学校3年生を対象に社会科の学習で、役場・生涯学習館・子ども未来創造館の見学が始まりました。

この事業の事務局を富士河口湖町立教育センターが務めています。5月16日（火）より見学がスタートし、勝山小学校・西浜小学校・大嵐小学校・富士豊茂小学校・小立小学校の計5校が見学を終えました。

役場では各課を順番にまわり、それぞれの課の仕事について丁寧



渡辺喜久男町長さんと記念撮影 小立小学校の子どもたち

て丁寧に説明をしていただいたり、議場、町長室という普段は入れない場所も見学したりすることができました。町長室のソファに座った子どもたちに感想を聞いてみると、「とても柔らか



坂本龍次副町長さんと記念撮影 勝山小学校の子どもたち

かかった」と嬉しそうな表情で答えてくれました。それぞれの場所でどのような仕事をしているのか、その仕事が自分たちの生活にどのように関わっているのかを学ぶことができました。

町長さん、副町長さんから温かいメッセージが送ら

れ、子どもたちは真剣な眼差しで聞き入っていました。学校のためにお仕事をしてくださって

いる教育長さんからも励ましの言葉をいただき、とても嬉しそうな子どもたちでした。最後に町長さんや副町長さん、教育長さんと記念撮影におさまることができ、とても良い思い出となりました。

生涯学習館では本の貸し出し方法や本の種類などの紹介をしていただきました。子ども未来創造館では施設を見学しながら、その役割と使い方について紹介していただきました。実際に足



松浦一幸教育長さんと記念撮影  
西浜・大嵐・富士豊茂小学校の子どもたち

を運んで目で見ることによって、各場所でどのような方々が町の人々のために仕事をしているのか学ぶことができたと思います。この見学が今後の学習へと生かされることを期待しています。



議場で記念撮影



説明をしてくださった皆様



役場見学  
18の課などを見て回りました



生涯学習館  
本を借りると読書通帳も作れます



天井ボールプール  
“ウェブアドベンチャー”

遊びたいなあ。

## 第1回 富士河口湖町教育支援連携協議会が 開催されました

5月15日（月）、教育支援連携協議会が開かれました。本町での協議会は平成31年に設置され5年目を迎えます。小学校就学から中学校卒業までにおいて、教育的支援を必要とする児童・生徒のより望ましい学びや生活のあり方を実現するため、関係機関・関係者の連携を図ることを目的としています。



渡邊恭平さん 今澤真治先生

今年度は、学校教育課の就学相談員の今澤真治先生と臨床心理士・公認心理師の渡邊恭平さんに講師をしていただき、町内児童生徒の実態を踏まえた今年度の取り組みや各種検査のねらいと方法についてお話をいただきました。そして、ふじざくら支援学校の石井めぐみ先生に教育相談の流れや子どものみとり方のポイントについてご指導をいただきました。

この会には、保育所、小・中学校、支援学校のほか、学校教育課、子育て支援課、福祉推進課といった子どもをとりまく関係者が参加しています。生まれてから大人に至るまでの長いスパンで町内の子どもたちを見守り、支援していくためのより良い連携について考える大事な機会となっています。



石井めぐみ先生